

**Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**  
Wernigerode, 28.05.2015

## **Europäischen Nachhaltigkeitswoche in Wernigerode**

Seit 20 Jahren engagieren sich Bürger, Vereine, Institutionen, Wirtschaft, Verwaltung und Politik in Wernigerode im Bereich Nachhaltigkeit. Während der europäischen Nachhaltigkeitswoche finden in der Regel besondere Aktionen und Initiativen statt, um das Thema stärker ins Bewusstsein zu rücken. In diesem Jahr stellt die Stadt anlässlich der Europäischen Nachhaltigkeitswoche (siehe Hintergrund) den „Kleinen Nachhaltigkeitsbericht“ vor. **Dieser Bericht wird am kommenden Dienstag, den 2. Juni 2015 um 17:00 Uhr in der Ratswaage präsentiert. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen zu kommen.**

Es wurden eine Vielzahl von Initiativen ergriffen, viele erfolgreiche Projekte durchgeführt und ein Bewusstsein für dieses wichtige Zukunftsthema geschaffen. In Vorbereitung der Entwicklung einer Nachhaltigkeitsstrategie hat die Stadt Wernigerode in den vergangenen Wochen einen Kleinen Nachhaltigkeitsbericht verfasst, der all diese Aktivitäten darstellt und zusammenfasst.

Im Rahmen der Nachhaltigkeitswoche zeigt der Wernigeröder Kunst- und Kulturverein darüber hinaus am gleichen Tag um 19:30 Uhr in der Kemenate mit dem Film "FOOD, INC. – Was essen wir wirklich?" von Robert Kenner (USA 2010) einen kritischen Film über die Lebensmittelindustrie.

### **Hintergrund**

Der Rat für Nachhaltige Entwicklung hat die Deutschen Aktionstage Nachhaltigkeit anlässlich der Weltkonferenz für Umwelt und Entwicklung in Rio de Janeiro im Jahr 2012 ins Leben gerufen. Ziel der Aktionstage war und ist es öffentliche Aufmerksamkeit für das Ziel einer nachhaltigen Entwicklung zu erregen. Vorbildliches Engagement in ganz Deutschland soll an den Aktionstagen sichtbar werden und andere zum Mitmachen und zur Eigeninitiative ermutigen. Bereits im vergangenen Jahr hat sich die Stadt Wernigerode beteiligt und mit einem besonders nachhaltigen Speiseplan in den städtischen Kindertagesstätten die gesunde Ernährung der Kinder thematisiert.

Nachhaltigkeit beginnt beim eigenen Handeln, und jeder kann etwas zum Besseren verändern. In diesem Sinne richten sich die Aktionstage Nachhaltigkeit an Privatpersonen, Vereine, Verbände, Initiativen, Stiftungen, Schulen, Kindergärten, Universitäten, Kirchen, Unternehmen, soziale Einrichtungen, Umwelt- und Entwicklungsverbände, Kommunen, Stadtwerke, Behörden, Ämter und Ministerien.

2015 finden die Aktionstage Nachhaltigkeit erstmalig im Rahmen der Europäischen Nachhaltigkeitswoche statt, einer neuen von Deutschland, Frankreich und Österreich ins Leben gerufenen Initiative, an der Menschen aus ganz Europa teilnehmen können.

*BU: Umschlag des Kleinen Nachhaltigkeitsberichts 2015 © Stadt Wernigerode*